

NACHRICHTEN

VORHERSAGE

So wird das Wetter an der Fasnacht

Kreis Waldshut (hek) Veranstaltungen gibt es zur diesjährigen Fasnacht nur sehr vereinzelt. Doch zumindest der Wettergott meint es weitgehend gut mit den Narren. Bis zum Samstag bleibt es wechselhaft. Vereinzelt ist mit Regenschauern zu rechnen. Von Sonntag bis Aschermittwoch ist das Wetter in der Region allerdings im Wesentlichen hochdruckbestimmt, wobei in der Höhe nördliche Winde herrschen und die Temperaturen nicht sehr stark ansteigen. Die hochdruckbestimmten Verhältnisse führen dazu, dass von Sonntag bis Aschermittwoch abgesehen von ein paar Hochnebel- oder Nebelfeldern häufig die Sonne scheint. Jeweils am Morgen muss sicher mit etwas Frost gerechnet werden, tagsüber steigen die Temperaturen dann langsam etwas an und dürften gegen Wochenmitte etwa zehn Grad erreichen.